

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Pendekatan Matematika Realistik untuk Meningkatkan Kemampuan Koneksi Matematis”.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini, tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada keluarga, Ayahnda (Bapak Edi Marza) dan Bunda (Ibu Yusmarnis) atas dukungan dan doa yang selalu dipanjatkan kepada penulis dalam perjalanan studi pendidikan starata satu. Kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang selalu meluangkan waktu, memberikan motivasi, bimbingan, kritikan, dan nasehat-nasehat kepada penulis dengan penuh kesabaran. Kepada Bapak Dr. W. Rajagukguk, M.Pd, Dr. KMS. Amin Fauzi, M.Pd, dan Ibu Sri Lestari Manurung S.Si., M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan bimbingan dan kritikan yang membangun, motivasi dan arahan sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Terimakasih pula penulis ucapkan kepada pihak Digital Library dan rekan-rekan yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian secara online untuk mendapatkan data sumber penelitian. Tak lupa terimakasih banyak untuk dukungan moral, nasehat dan kenangan yang diberikan teman Nugget selama perkuliahan sampai proses penyusunan skripsi ini selesai. Rekan – rekan sejawat teman OS yang telah memberikan motivasi kepada penulis, bantuan dan arahan, serta kenangan selama

proses menyelesaikan skripsi. Keluarga Besar Math Edu A 2016 yang telah memberikan pengalaman, motivasi dan bantuan selama perkuliahan hingga proses penyusunan skripsi ini selesai, semoga kita bisa wisuda bersama teman. Keluarga kedua Kosan Ottoke dan My Sweet Kos yang selalu menjadi tempat berkeluh kesah penulis selama proses penyelesaian skripsi ini, terimakasih telah menjadi keluarga penulis selama perkuliahan di UNIMED. Untuk adik-adik dan sahabat, Riski, Dita Septi dan Indra terimakasih telah membantu penulis selama seminar proposal online, membantu penulis selama proses perizinan penelitian dan selalu memberikan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi. Terimakasih penulis ucapkan kepada LP2IM yang telah mengiringi langkah penulis selama proses perkuliahan hingga penyusunan skripsi ini, yang selalu menjadi tempat penulis kembali setelah lelah selama proses penyelesaian skripsi.

Medan, 28 September 2020

Penulis

Andara Dipixian